
                                          

川戸地域コミュニティ協議会広報誌 

ポールエクササイズ 毎週 金 午前 10時 

ハンドメイドの会 お休み  

さわやかスポーツ 毎週 月・水・金 午後１時半 

パソコン教室 毎週 水・木・金 午前９時半 

仲良し会 第２・４ 木 午後７時 

川柳教室 第１ 金 午後１時半 

桃山短歌会 お休み  

生け花教室 第２ 木 午後１時半 

ちぎり絵教室 お休み  

書道教室 お休み  

山野草同好会 お休み  

まめな君体操 第３ 火 午後１時半 

～交流センター教室ほか～変更は各自でご確認下さい 
４ 

≪編集後記≫今年は例年に比べ、非常に湿度が高い。江津市健

康医療対策課からいただいた健康情報にも、気温と湿度が高い

夏は食中毒に気をつけて！として・・夏の食中毒の対策として次

の三原則をあげている。細菌を ①つけない ②増やさない 

③やっつける とし、流水と石鹸での手洗い、加熱、すぐ食べる、

食べきるなど 気を付けて台所に立ちたいものである。( ・^ = 

～８月のサロン～ 

川戸地区の動向（６月末現在） 

男   ２８７人 （+１）女   ３１３人 （-２） 

総人口 ６００人 （-１） 

※（ ）は前月比   世帯数  ２８６世帯 

６５歳以上人口及び高齢化率 

男 10３人 （３５．８９％）女 １5６人 （４９．８４％） 

合計 2５９人 （４３．１７％） 

サロンさくら会 ： ８/ ８ （ 火 ） 

サロンしょうぶ会:  ８/２５ （ 金 ) 

サロンすみれ会 ： ８/１８ （ 金 ） 

サロンこしかけ  ☛１０日・２４日 
（第２・第４木曜日） 

サロンももやま  ☛１９日・２６日 
（第３・第４土曜日） 

自治振興部 

川戸Ａチーム優勝！ 

（水田、入江、寺本、小笠原、舩津、鈩さん）  

個人優勝：水田卓彦さん 

    おめでとうございます！！ 
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早朝より交流センターグラウンド＆周辺草刈 ７月２３日（日）７時～ 約８０人が参加  生活安全・環境保全部（大屋 

繁部長）の呼びかけで恒例の

交流センターグラウンドと周辺

の清掃・除草作業が行われまし

た。暑くはありましたが薄曇り

の間に作業が完了し灌木もス

ッキリと剪定され見違える程き

れいになりました。 

 みなさん、 

 お疲れさま 

 でした。 

 交流センター非

常階段２階の天井

に大きなスズメバ

チの巣が！ 

 除草作業の前

日に専門の業者

により撤去され事

無きをえました。 

気をつけま し ょ

う！ 

（発見者：田平弘

基さん）見つけて

いただき、ありが

とうございました。 

注意！スズメバチの巣が… 
一足先に大掃除！ 川戸和老会  川戸和老会（水田卓彦会長）

の有志の皆さんが、7 月 1 日

月曜日の朝 7 時から桜江大橋

周辺（かどやさん側）と交流セ

ンターグラウンド脇の忠魂碑の

２か所に分かれ清掃奉仕作業

を実施されました。 

 暑い中でしたが、手際よく作

業が進められピクニックランの

走者への“はなむけ”となりまし

た。お疲れ様でした。 

ありがとうございました。 

うっそうとした

薮もきれいに

なりました！ 

生活安全・環境保全部  



                                          

２ 
～地域コミュニティ情報～ 

総合企画部 

 総合企画部では協議会設立時から、大学ゼミ学生を

招聘して川戸の町再発見や新規事業の可能性を探る

ため「地域再開発事業」を計画し進めてきました。 

 今回の大学生来町のきっかけは、平成２７年８月に

立教大学原田教授が川戸駅の商工会女性部“花当番ノ

ート”に「川戸地域のまちづくりについて学生と学びた

い」とのメモを残され、それを受けて協議会が協力要請

をしたことです。 

 原田教授は、お母さんが川戸出身で、桜江の歴史や

文化を好まれ、また立教大学ではコミュニティ福祉学

部の教授としていろいろな地域のまちづくりについて

学生と共に学んでおられます。   
８／２（水） 
 

1 川戸着（駅舎） 

 

1 川戸・小田視察 

８／３(木) 

 

8 意見交換会 

 （桜江総合センター研修室） 

 

1 三江線にて江津へ 

☛ 

８／４（金） 
 

９：００ 意見交換会 

 （桜江総合センター研修室）

☛ 

1 川戸発 

 平成２８年８月２日、協議会の地域再発見事

業として原田教授と意見交換会を実施し、この

度川戸地区の実態を調査し、まちづくりについ

てご提言をいただくこととなり、下記の行程で来

町されます。 

 ３日と４日の意見交換会には、地域の皆さん

にもご参加いただけますので是非若い方々の

意見を聞いてみてはいかがですか。 

よろしくお願いいたします。  

おわび  先月の「八江桜」でご案内しており
ました【地域コミュニティのニックネー

ムを考えよう】をテーマにしたワーク

ショップ（座談会・情報交換会）を７月

末頃に予定していましたが、８月２日

～４日の大学生来町と重なるため延

期させていただきます。日程が決まり

次第お知らせいたします。 

 

  さくらえ番傘川柳大会が 

  7 月７日七夕の良き日に、桜江町はじめ他の江津市

のみなさん 4 名（投句 2 7名）が参加されて桜江総合セ

ンター研修室で行われました。 

 会長の渡辺康乃さんは「桜江は小さな町ですが、地

方を川柳で元気にしたい」と挨拶されました。 

地域の皆さんの参加をお待ちしています 
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３ 
小学生とのふれあい会（子供食堂

【仮称】）を行います   
日時：８月３日（木）午前９時～昼食後解散 

場所：桜江保健センター 保健指導室 

内容：暑中見舞いハガキ作成 昼食作り 

参加費：無料 

 

 小学生の皆さん参加してくださいね！ 

 お待ちしています。 

 

健康福祉部 
簡単で衛生的なダンボールコンポスト 

 川戸婦人会（井上和子会長）が婦人学級として７月２４日

（月）、江津市地球温暖化対策推進協議会の出前講座によ

るダンボールでできるコンポスト作りに取り組まれました。 

 大勢の参加者があり、関心の高さがうかがわれました。 

生涯学習・青少年健全育成部  
さくらえプレーパーク 

７／２９（土）の様子は、

次回９月号の「八江桜」

で詳しくお伝えします。 

７／２６（水）平成 2 年度

の事業の取組について 

部会を開催。 

材料： 

ダンボール箱 

底敷き用ダンボール 

ピートモス 

もみ殻燻炭 

虫よけカバー 

使用前 使用中！ 

サラサラしてました。 


